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Desde 2007, las comunidades cristianas y los cristianos LGBT se movilizan en todo el 
mundo el 17 de mayo, día internacional contra la homofobia y la transfobia 
(IDAHOT), para que nuestras iglesias sepan dar cabida a todos, para convertirse en " cada 
vez más santuarios de acogida y apoyo para las personas LGTBI y para todas las personas 
afectadas por la discriminación ". 
 
A lo largo de toda esta semana en diversos puntos de Europa estamos unidos en oración, 
con el texto bíblico: «Además os digo, que si dos de vosotros se ponen de acuerdo sobre 
cualquier cosa que pidan aquí en la tierra, les será hecho por mi Padre que está en los cielos. 
Porque donde están dos o tres reunidos en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos.» 
(Mt 18, 19-20) 
 

 
EN ESTE MOMENTO DE LA NOCHE a través de la 
ORACIÓN tendemos la mano y nos unimos en una sola voz con 
todas aquellas personas que ahora mismo están en iglesias, 
comunidades de base, un búnquer, una casa, un campo, …, 
orando. 
 
 

 

 

¡No te duermas! 
 

 
 
“No duermas, sino enciende una luz para expulsar el odio con la verdad y estar 

cerca de quienes tienen que luchar cada día contra la violencia de la 

homotransbifobia” es el mensaje del vídeo, del artista visual Alessandro Previti, 

diseñado para contar la historia de las vigilias de oración para superar la 

homotransbifobia. 

El vídeo, realizado por la asociación La tenda di Gionata (Italia) con la 

contribución del Otto per mille de la Tavola Valdese, se difundirá por toda Europa 

en italiano, inglés y español para recordar la importancia de velar juntos para 

superar la homotransbifobia. ¿Vigilarás tú también? 

https://www.youtube.com/watch?v=N70IfOPG0DA&t=60s 
 



 

Por qué es importante participar en 
las vigilias de oración por un mundo 

sin homotransbifobia? 
 

 
Porqué es importante participar en las vigilias de oración por un mundo sin 

homotransbifobia? Es importante porque es una gran y hermosa 

oportunidad para reflexionar sobre cómo Dios nos ve. 

En un mundo que parece lleno de miedo (miedo a la vida, miedo a la 

libertad, miedo a lo nuevo, miedo a quien es diferente), es lindo recordar 

que Dios nos mira de una manera única, y nos invita a entrar en una 

relación plena y personal con Él. 

 

Esta vigilia de oración puede ser una ocasión para que cada persona en la 

Iglesia y en nuestras comunidades comience a mirar a las personas como 

Él las mira: sin vallas, sin barreras, sin prejuicios. 

Es importante porque creemos que la Iglesia, a través de la apertura a las 

personas LGBT+, a sus historias, a sus sufrimientos y a sus alegrías, 

puede redescubrir la libertad creativa del Espíritu y la vocación a “abrir de 

par en par las puertas” y experimentar la acogida y la inclusión que están 

en la raíz del Evangelio. 

 

Es importante porque queremos testimoniar que el rechazo, la violencia, la 

discriminación, la marginación, el acoso, la exclusión no son parte de 

nuestro lenguaje y no deben, no pueden ser parte del lenguaje de la Iglesia: 

porque, como dice el Papa Francisco: “Toda persona es hija de Dios, toda 

persona. Dios no rechaza a nadie, Dios es padre. Y no tengo derecho a echar 

a nadie de la Iglesia. No sólo eso, mi deber es siempre dar la bienvenida. La 

Iglesia no puede cerrarle la puerta a nadie. A nadie“. 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=Amv4BzWyA14&t=75s 
 

 



 
 
 
 
 

 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=waFMG6GR9U0 
 
 
EVANGELIO 
 
Jesús, al pasar, vio a un hombre llamado Mateo, que estaba sentado a la mesa de recaudación de 
impuestos, y le dijo: "Sígueme". Él se levantó y lo siguió. 
  
Mientras Jesús estaba comiendo en la casa, acudieron muchos publicanos y pecadores, y se sentaron 
a comer con él y sus discípulos.  
 
Al ver esto, los fariseos dijeron a los discípulos: "¿Por qué su Maestro come con publicanos y 
pecadores?".  
 
Jesús, que había oído, respondió: "No son los sanos los que tienen necesidad del médico, sino los 
enfermos.  
Id y aprended qué significa: Yo quiero misericordia y no sacrificios. Porque yo no he venido a 
llamar a los justos, sino a los pecadores". 
 
 
Vamos a meditar un momento sobre aquellas situaciones, 
conversaciones, en que habiendo reivindicado la 
diversidad, hemos acabado generando parcelas. 
 
 

 

 
 
 
 
 
 



 

¡ESAS FÁBULAS!  
 

Los gallos y la perdiz 

Un campesino que tenía un corral lleno de gallos compró también una perdiz y 
los puso a vivir juntos. Los gallos no tardaron en empezar a hacerle la vida 
imposible, y la perdiz creía que era por ser de diferente especie. Sin embargo, un 
día vio como los gallos se peleaban entre sí y entendió que era su naturaleza. 
Esta fábula nos enseña a analizar el ambiente donde nos metemos y a 
entender que en ocasiones tenemos que ir con cuidado. 
 

El burrito albino 

Gaspar tenía dos hermanos que eran de color marrón, como todos lo burritos. Su 
familia a pesar de todo, lo aceptó tal cual era. Gaspar era un burrito albino.  
 
A medida que fue creciendo, él se daba cuenta que no era como los demás burros 
que conocía. Entonces le preguntaba a su mamá por qué había nacido de ese 
color. Su mamá le explicaba que el color no hace mejor ni peor a los seres, por 
ello no debía sentirse preocupado. 
- Todos somos diferentes, tenemos distintos colores, tamaños, formas, pero 
no olvides, Gaspar, que lo más importante es lo que guardamos dentro de 
nuestro corazón, le dijo su mamá. 
 
Con estas palabras, Gaspar se sintió más tranquilo y feliz. Demostraba a cada 
instante lo bondadoso que era. Amaba trotar alegremente entre flores, riendo y 
cantando. Las margaritas al verlo pasar decían: 
- ¡Parece una nube que se cayó del cielo, o mejor un copo de nieve cayendo sobre 
el pastizal, o una bola de algodón gigante! 
 
Las rosas, por su lado opinaban: 
- ¡es la luna nueva que cayó a la tierra y no sabe volver! 
 
Cuando Gaspar salía de paseo por los montes, las mariposas salían a su 
encuentro, revoloteando a su alrededor, cual ronda de niños en el jardín; los 
gorriones, lo seguían entonando su glorioso canto.  
 
Gaspar se sentía libre y no le importaba que algunos animales se burlaran de él. 
De repente llegó a un arroyo y mientras bebía agua, los sapos lo observaban con 
detenimiento y curiosidad y se preguntaban: 
- ¿Y este de dónde salió?, ¿Será contagioso, un burro color blanco?, ¿o será una 
oveja disfrazada de burro? 
 
Siguió su paseo, y en el camino se encontró con un zorro que le dijo: 
- Burro, que pálido eres, deberías tomar sol para mejorar tu aspecto. 
- Yo tomo luna, por eso soy blanco, me lo dijo un cisne que nadaba en la laguna, 
respondió el burrito inocentemente. 



- ¡Qué tonto eres! Jajaja, eso de tomar luna, es muy chistoso, jajaja, se burlaba el 
astuto zorro. 
Gaspar no entendía dónde estaba el chiste, porque él se creyó eso de tomar luna. 
Siguió su camino, pensando en lo que le había dicho el zorro. Entonces decidió 
recostarse sobre la fresca hierba bajo el intenso sol de verano. Transcurrieron 
unas horas en las cuales, Gaspar, se había quedado dormido. 
Después de un rato se despertó, tan agobiado y muerto de calor que corrió a 
refrescarse en la laguna. Cuando salió del agua, observó su imagen reflejada en 
ella y una triste realidad, su pelaje seguía blanco como siempre. El cisne lo 
había engañado. Los cisnes que lo miraban se reían de él. 
 
- Que tonto eres, ¿crees que poniéndose al sol su pelaje cambiará de color?, se 
burlaban. 
Gaspar siguió su camino, y de repente encontró frente a sus ojos, un paisaje muy 
bello que lo dejó atónito. Se encontró en su lugar, su mundo. Todo era blanco, 
como él. Se metió más y más, y empezó a reír y reír. Estaba rodeado de jazmines, 
por acá, por allá, más acá, más allá, todo blanco y con un aroma embriagador. 
 
- Gaspar, ¿Qué vienes a hacer por aquí?, le preguntaron los jazmines. 
- Aparecí de casualidad, no conocía este sitio, le contestó Gaspar. 
- Cuando te vimos de lejos supimos que eras tú. Oímos hablar de ti, los gorriones 
y las mariposas nos contaron tu historia. No debes sentirte triste por tu aspecto, 
míranos a nosotros, deberíamos sentirnos igual, y sin embargo tenemos algo que 
nos identifica, que no se ve, pero se siente, es el hermoso perfume que 
emanamos, que es único y hace que todos los días nos visiten cientos de 
mariposas y pájaros, tan bellos como nunca vimos. 
Comparten todo el día con nosotros y no les importa si somos blancos o de otro 
color. Tú también tienes algo que es más importante que tu color, que se percibe. 
Es tu frescura, tu bondad y alegría. Cualidades que hacen que tengas muchos 
amigos verdaderos. Debes aceptarte tal cual eres, para que te acepten los demás, 
le animaron los jazmines. 
Gaspar, recordó las palabras de su mamá. Desde ese día se aceptó como era, y 
cosechó muchos más amigos que no lo miraban por su aspecto, sino por lo que 
guardaba en su gran corazón. 
 
 
 

 

HAGAMOS UN MOMENTO DE SILENCIO. COJAMOS CADA UNO 

UNA VELA Y EN ORACIÓN PERSONAL PONGAMOS ANTE DIOS 

NUESTROS DONES PARA TENDER PUENTES, 

PARA CONSTRUIR PAZ, PARA HACER DE LA 

DIVERSIDAD LA RIQUEZA DE NUESTRA SOCIEDAD. 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=0_NhKbPbsPg 



 

 
¡COMPARTIMOS CÓMO DIOS 
NOS HA HABLADO EN ESTE 
MOMENTO DE ORACIÓN 
PERSONAL! 
 
 

¡CIERRE! 
 
 
 
PONGAMOS UNA LUZ DE ESPERANZA A LA ORACIÓN DE ESTE DÍA, SE TRATA 
DEL MOVIMIENTO SINODAL que está haciendo que la Iglesia Católica de pie a las 
preguntas y asumir retos. Una acción que otras iglesias también ha decidido llevar a cabo 
como es el caso de la Iglesia Evangélica Española el año pasado. 
 
Desde este espíritu sinodal traemos aquí la oración preparada por el Padre Pablo Veiga de la 
Parroquia de San Ignacio de Loyola y que hizo en el encuentro sinodal de febrero. 
 
Soñamos con una Iglesia que camina desde 
Jerusalén hacia la periferia.  
  
Soñamos con una Iglesia que se detiene ante el 
herido sin preguntar de dónde viene, cuál es su 
religión, cuáles sus opiniones.  
Que simplemente se detiene.  
  
Soñamos con una Iglesia que no se deja 
arrastrar por el miedo.  
Está con los pequeños sin pretender que sean perfectos.  
  
Soñamos con una Iglesia  
que no se avergüence del ser humano, que lo 
abraza, aunque esté contaminado.  

  
 
Soñamos con una Iglesia de Iglesias.  
Donde ninguno sea el primero.  
Donde ninguno sea el último. 
 Sencillamente discípula de su Maestro.  
  
 



 
Soñamos con una Iglesia que grita cuando grita el hombre.  
Que baila cuando el hombre baila.  
Que engendra cuando la mujer engendra.  
Que muere cuando la mujer muere.  
  
Soñamos con una Iglesia que sueña el sueño de su Maestro,  
que llama en medio de la noche como un niño porque quiere que su sueño no se termine. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ORACIÓN COMUNITARIA  

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e 
intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que 
no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su 
orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más 
cercano. También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que 
construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de 
Madrid. Amén.  

 

 

 

Bendición: El Señor nos bendiga y nos 

guarde; nos muestre su rostro y tenga 

misericordia de nosotros. Vuelva su rostro a 

nosotros y nos conceda la paz. Amén 


